

「あこがれの自分を目指して ～共に歩む！一人でも翔ぶ！～」

平成29年度 柳津町立西山中学校

# 学校だより

平成29年6月16日(金)発行 第 12 号 発行責任者:高橋 弘悦

## 応援ありがとうございました！ 全会津中体連バドミントン大会

13日、猪苗代町カメリーナ体育館にて、平成29年度全会津中体連バドミントン大会が開催されました。女子団体は1回戦で猪苗代中に1-2の惜敗、男子シングルス金子天斗は1回戦を2-0で勝利するも2回戦で0-2の惜敗、女子ダブルス渡部涼花・渡部美空ペアは1回戦で0-2の惜敗、鈴木未夢・渡部未蘭ペアは2回戦からの出場。2-0で勝利しベストエイトに進みましたが惜しくも0-2で敗退しました。



今大会も保護者の方々をはじめ、たくさんの応援をいただきました。この場をお借りしまして御礼申し上げます。

## いよいよ学習優先モードへ

全会津大会も終わり、3年生はいよいよ受験に向けて体制を整える時期になってきました。1, 2年生も22日に迫った期末テストに向けて準備を始めなければなりません。特に1年生にとっては初めての定期テストになります。学校では15日に学習ガイダンスを全校生対象に行い、中学生としての勉強の仕方を再度確認しました。



学校では、全会津大会終了翌日、14日からをテスト前学習強化期間と位置づけ、放課後の部活動を全面的に中止し、学習への意識付けを図ることとしています。

# 鮎の稚魚放流

## 自然環境学習

15日、森林環境学習の一環として、地元の滝谷川で鮎の放流を行いました。

柳津町は日本有数の地熱発電所をはじめ、町内を流れる只見川も水力発電所が点在する「発電の町」でもあります。雨や雪が降り、森林が水を蓄え、やがて川を流れて海へ。きれいな海を守るために、漁師の方々が植林をするという活動もあるそうです。今回の行事



は、こうした取り組みを知り、豊かな森林と自然環境の理解と復活を目指すものです。

行事は、交流を深めることもねらいとして、同じ柳津町立柳津中学校の2年生との合同で行事を行いました。地元の只見川漁業組合の田崎さんから説明を受け、河岸から放流。鮎も元気に清流の滝谷川へ泳いで行きました。



民報社佐藤さんのプロの姿勢

## お昼は野外で豚汁

お昼は全校生で豚汁を楽しみました。学校で材料の下準備を済ませ、町の温泉施設である「せいざん荘」さんの敷地をお借りして調理。

部活動優先から学習優先へ…。ギアチェンジが求められるこの時期に、気分転換のためのとてもよい行事になりました。

### 明日の落取りお世話になります！

明日17日は自然ふれあい学習「落取り」です。天気予報によればまずまずの天候のようです。

過去には雨に見舞われたり、毛虫の大量発生もあったこの行事ですが、文字通り自然にふれあえる行事にできそうです。お忙しいところ恐縮ですが、よろしくご協力お願いします。

